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例   会   報   告           № 25  2025 年 1 月 16 日 第 2970 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 小田部敏也さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)        ＲＯＴＡＲＹ 

 

◇ 入会式 
新入会員            小山 煕介さん 

 

 

 

この度、鹿沼ロータリークラブの一員となります、

小山煕介と申します。よろしくお願いいたします。 

宇都宮市で、グループホームで障碍者の支援の会社

を運営しています。他にも、個人でファミリーマー

トのフランチャイズで、鹿沼千渡店と壬生上田店の

運営をしています。他団体ですが、鹿沼青年会議所

に２０１８年に入会し、６，７年活動しています。 

まだまだ至らない点が多いですが、皆様にご指導い

ただきながらロータリー精神を学び、地域社会への

貢献に努めてまいりたいと思います。よろしくお願

いします。 

 

◆ お客様紹介 

アナウンサー        須賀 由美子様 

１年交換留学生        ウィルバー君 

 

◆ いただきます当番       狐塚 泰久さん 

 

通販で発毛促進剤を買いました。ラジオを聞いてい
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ると、コマーシャルで 1 本 7000 円の発毛促進剤が本

日に限り 2900 円とか言うわけです。電話をしてみる

と、オペレーターが上手で、6 か月分を買うことにな

ってしまいました。使って合わなかったらどうしよ

うかなと思って3日ほど使っていますが、とりあえず

大丈夫そうです。6 か月後の僕の頭を期待していてく

ださい。もし効果が出るようでしたら、次期会長幹

事にもプレゼントしたいと思います。 

 

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 

皆さんこんにちは。 

小山さん、鹿沼 RC に入会いただき有難うございま

す。また、カウンセラーは櫻井さんになっていただ

くことになりました。よろしくお願い致します。 

今日はロータリーの旗と、国旗の位置関係について

お話しします。 

日本のロータリーで国旗を掲げるのには諸説あるで

しょうが、先日お話ししてように戦前に反国家的な

活動ではないことをことさらアピールするために国

旗を掲げ、国歌を斉唱したということが言われてお

ります。戦前戦中の先輩たちは特高に目を着けられ

ながら頑張ったんだなーと思うと感慨深いです。 

 さて、壇上に国旗とテーマ旗、鹿沼ロータリー旗

がありますが、並べ方には一応ルールがあるようで

して、皆さんから向かって左側が上手、右が下手と

なるようです。 

 では何ゆえに左が上手かというと、中国大陸から

来た官僚制度に期限があるという説があります。ち

なみに大陸では王朝が変わると左右の上位関係も変

わることがありまして、ややこしいです。日本では

唐代の影響が強く、これをもって日本式として定着

したといえます。日本でいうと飛鳥～平安時代で

す。天皇は北に（地図の上方）あって、天皇から見

て左が左大臣、右が右大臣です。つまり東方が上位

で西方が下位となります。 

左と右でどちらが上位かは王朝によって違ったとい

いましたが、例えば漢の時代には右が上位でした。

「右に出るものは無い」という言葉は、漢の時代の

故事に由来しています。ちなみに「左遷」という言

葉も漢の時代の言葉です。時代によって、右を尊ぶ

言葉と左を尊ぶ言葉があるようです。 

ガバナー事務所によれば、地区大会などではテーマ

旗を左、真ん中に国旗、右にクラブ旗（地区旗）を

掲揚するようにしてるそうです。これは国旗を横長

に正式に掲揚しているのが影響しているかも知れま

せん。 

以上、本日の会長会務報告でした。 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

１ 2025-26 年度地区ロータリー財団補助金管理セミ

ナー案内 人見副幹事へお願いしました。 

２ 米山記念奨学会下期普通寄附金のお願い 

  米山記念奨学会 星委員長へお願いしました。 

３ 米山奨学会より ハイライト米山 298 号 

  クラブ会報委員会荻村委員長に、会報と一緒に

配信していただきました。 

４ 来週 23 日は特別休会です。 

５ 本日例会終了後、第 8回理事会を開催します。 

６ 2550 地区より ガバナーノミニーデジグネート

対抗候補者の提出について 

  2027-28年度ガバナー候補者について、宇都宮RC

より大矢裕啓君が2024-25年度ガバナーノミニー

デジグネート（2028-28 年度ガバナー）として推

薦されました。これに対し、対抗候補者がいる

場合は、1 月 28 日までに提出をいただきたい、

とのことです。 



 

 

◇ 委員会報告               
国際奉仕委員会          鈴木 良男さん 

二十二ガバナーエレクトから、国際ロータリーのカ

ルガリー国際大会の参加のお願いが来ています。 

6 月 19 日～24 日です。よろしくお願いします。 

 

◇ 本日のプログラム 
須賀由美子様 卓話 

皆さまこんにちは。 

鹿沼商工で、毎年６月ごろに、高校生の面接講座の

講師を２０１７年からさせていただいています。 

東京に来て初めて受けたオーディションが栃木テレ

ビで、そこで朝の情報番組の担当になって今に至り

ます。 

２０１８年からとちぎ未来大使になりました。自分

にとってふるさとができたような気持で、栃木県に

貢献していきたいなという気持ちが強くなりました。 

東京オリンピックでは、県の推薦の聖火ランナーで

さくら市を走らせていただきました。さくら市は２

０周年を迎えるのですが、１月１８日に朗読劇があ

るので、今日のご縁で行きたいと思った方は声をか

けてくれたらうれしく思います。 

 

では、面接講座でお話ししているような、第一印象

をアップするための話し方や、発声方法など、経営

者の皆様の役に立つお話を、短い時間ですがお伝え

したいと思います。 

話をするとき、第一印象がどのくらいで決まるかと

いいますと、３秒から６秒で決まると言われていま

す。それをどういう風にアップさせればいいかとい

うと、やはり視覚情報が大きくなります。表情、し

ぐさ、姿勢、笑顔、服、清潔感といったところにな

ります。 

（コミュニケーションの影響としては）視覚情報が

５５％、聴覚情報が３８％、言葉そのものの意味や

内容は７％とされています。習慣的にできる方法と

して、表情、しぐさ、姿勢というところで皆さんに

は損をしないでいただきたいと思います。 

アナウンサーはどういう仕事かと言いますと、きれ

いに話す、原稿を読むというのは技術であって、大

事なことは、相手に心を開いてもらって、相手に不

快感を与えないこと。つまり、自分がすごく素敵な

人だとか好感を持ってもらうというよりも、「この

人は嫌だ」と思われないこと、守りの職業だと私は

思っています。自分が目立たなくてもいい、話の内

容や商品説明といった、主役になるものをひきたて

るために、自分が不快感にならない、邪魔にならな

いということを心がけています。 

視覚情報は皆さんご自分で努力していただくとして、

私はアナウンサーなので、声の印象のアップの仕方

についてお話しします。高校生の面接講座でも毎回

お話ししていることが、穏やかな声は好感度が高い

ということです。話すペースをゆっくりにしましょ

う。今の私は時間の関係で早口でしゃべってしまっ

ていますが、そうすると、ミスが多くなったりして

不快感を与えてしまう可能性が高くなります。 

続いて、「ソの声で話そう」ということです。例え

ば、朝の番組と昼、夜の番組ではテイストが違いま

す。また、司会でＧ７で話すときと、お祭りの司会

で話す時では、声の高さ、落ち着きなどを全部変え

ます。朝起きたばかりのときは、皆が元気になる声

を意識します。それが「ソ」の音です。皆さんやっ

てみましょう。 

こうすると、とても聞きやすくなかったですか？し

ゃべるときは、「ソ」の声で話してみましょう。 

 

私は大人や子供向けの朗読イベントをやっています。

今度、鹿沼で２月１日にプラネタリウムでトークの

イベントをやります。また、３月２日に、鹿沼市の

文化センター４０周年記念のお話コンサートという

のをやります。ぜひ来ていただけたらと思います。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

市田 登さん：⑤須賀由美子様 ようこそ鹿沼ロータリーク

ラブにおいでくださいました。また、すばら

しい卓話ありがとうございました。 

岩本泰史さん：⑤小山煕介さん、ようこそ鹿沼ロータリーへ。

カウンセラーの櫻井さんよろしくお願いしま

す。 

       ⑤須賀由美子様 本日は貴重な卓話をいただ

きありがとうございました。 

宇賀神康明さん：⑤須賀由美子さん、本日は卓話ありがとう

ございます。小山君、ロータリー入会おめで

とうございます。今後ともよろしくお願いし

ます。ウィルバー君、日本の冬は慣れました

か？かぜをひかないようにね！！ 

黒本敏夫さん：➁➂ 

小林一彦さん：➀➁④ 

黒田雄一さん：⑤小山さん、鹿沼ロータリークラブに入会い

ただきありがとうございます。ロータリーを

楽しんでください。 

狐塚泰久さん：⑤小山さん入会おめでとうございます。よろ

しくお願いします。 

倉松俊弘さん：⑤小山煕介さん入会おめでとうございます。

これからロータリーを楽しみましょう。 

櫻井武彦さん：⑤小山君入会おめでとうございます。一日も

早くロータリーになじんでください。 

       須賀さん本日はありがとうございました。 

川邉 清さん：⑤小山煕介さんご入会おめでとうございます。 

       若松さん、若手に負けないように練習してく

ださい。 

星野詠一さん：⑤小山さん入会おめでとうございます。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

       須賀由美子さん いつも困ると頼ってしまい

すみません。卓話ありがとうございました。 

大塚政人さん：⑤鹿沼同好会ゴルフコンペで優勝させていた

だきました大塚政人です。メンバーに恵まれ、

日ごろの行いがよく、ハンディに恵まれ優勝

させていただきました。楽しい一日をありが

とうございました。 

若松伴睦さん：⑤須賀由美子様本日も楽しくてためになるお

話をありがとうございました。いつも興味深

く拝聴しております。 

       ➂先のゴルフ大会は、同伴者にも恵まれ、と

ても楽しい一日でした。ことに川邉副会長、

大変お世話になりました。以前から「良いお

方だけどお口が悪いなあ」と思っておりまし

たが、少し改めて「お口は悪いけど良いお方

だなあ」と思うようになりました。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 41 8 2 11 81.67％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 01 月第 3 例会 01 月 30 日（木） 
  

※ 女子三人ユニットのミニ演奏会  
                          

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：鹿妻武洋 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 1 月 23 日(木)特別休会になります。 

  お間違いの無いようお気を付けください。 

 

◆ 2025 年 01 月の移動例会日程 

1 月の移動例会はございません。 

 例会は日晃そばコンベンションホールで行いま

す。 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 24-25 年度 主要行事 

2025 年 

 01 月 26 日(日) 

  RLI パートⅢ 

02 月 01 日(土) 

  第 9 グループ IM 

 02 月 08～09 日（土・日） 

  青少年交換スキートリップ 

 02 月 08 日(土) 

  第 8 グループ IM 

 02 月 09 日(日) 

  第 1 グループ IM 

 02 月 15 日(土) 

  25-26 年度財団補助金管理セミナー 

 02 月 19 日(水) 

  第 3 グループ AB IM (ホスト 宇都宮さつき RC) 

 02 月 22 日(土) 

  第 3 回諮問委員会 

 02 月 22 日(土) 

  第 2 回地区運営委員会 

 02 月 22 日(土) 

  25-26 年度第 4回ガバナー補佐研修 


